



夢に向かってはばたこう

教頭

巻西中学校，越前小学校，松野尾小学校，巻北小学校では，9年間の生活科・総合的な学習の時間を巻西中学校区小中一貫教育として設定しています。この学習を通して「地域に愛着をもつ子ども」「目標をもち，自ら考え，最後までやり抜く子ども」を目指しています。

6年生では，「夢に向かってはばたこう」という単元で，キャリア教育を行っています。様々な職種の講師を学校にお招きし，交流する学習を通して，自分の将来像や今後の生き方について考える学習です。



まず始めに，自分が現時点で興味をもっている職業について調べたり，親戚や近所の方などにインタビューしたりする学習を行いました。その後，11月19日（金）には，西蒲区社会福祉協議会にご協力いただき，西蒲区長およびライフパートナーかくだ山の職員をお招きし，ご講話をいただきました。西蒲区に対する思いや区長という仕事についての話を伺った子どもは，幼い頃から住み慣れている地域への思いを新たにするとともに，夢をもって進んでいこうという気持ちを強くもつことができました。また，ライフパートナーかくだ山の職員の方から伺った西蒲区の高齢化や認知症についての話を聞いて，子どもは「福祉を理解しよう」「困っている人に寄り添っていこう」という気持ちを持ちました。仕事をする事のやりがいや夢をもつことの素晴らしさを知ることができました。



11月26日（金）には巻商工会青年部にご協力いただき，職業体験を行いました。建築関係者や石材店，自転車店，清掃業者等の方を当校の体育館にお招きし，塗壁体験やフラワーアレンジメント制作体験，大工体験などの6つの体験ブースを設置しました。子どもは，地域で活躍している方の仕事に対する思いや情熱を直に感じるすることができました。

この体験をきっかけに，様々な職業に対する興味・関心を深めていました。

いよいよ2021年が終わろうとしています。来年，6年生は中学校に進学します。6年生は，これまでの学習を通して考えたこと，夢や自分の将来についての思いや願いを大切にしてほしいと思います。また，6年生だけでなく，1から5年生の子どもたちも，今年がんばったことや足りなかったことを振り返り，自分の目標を達成するために今の自分に必要なことは何かを考えてほしいと思います。そして「地域に愛着をもつ子ども」「目標をもち，最後までやり抜く子ども」に育ててほしいと願っています。

保護者・地域の皆様には，様々な教育活動にご理解とご協力を賜り，感謝申し上げます。来年も，どうぞよろしくお願ひいたします。

たくさんの笑顔が輝いた

北っ子祭り

12月3日(金)



ぼくのしごとは、クイズを出すことでした。おきゃくさんにつたわるように大きなこえでいいました。クイズにこたえてもらえてうれしかったです。らいねんもたのしみです。

1年



お店のしごとで大へんだったことは、ストップウォッチで、おきゃくさんのタイムをはかることです。タイムをせん用の用紙に書くことも大へんだったけれど、はんのみんながいたから楽しくできました。

2年



ぼくは、北っ子祭りの出店で紙で作ったお金をわたすたんだになりました。一生けんめいやることができてよかったです。お客さんもたくさん来て、うれしかったです。

来年もがんばりたいです。

3年



私のはんはスピードランをしました。私は受付でした。知っている人もたくさん来てくれてうれしかったです。去年はコロナでできなかつたけど、4年生で、3年生の時の分も楽しめました。

4年



北っ子祭りではがんばったことは、お客さんのゆうどうです。お客さんが「楽しかった。」「また来たい。」と言ってくれて、うれしかったです。ペアの2年生と仲よくなれました。来年はリーダーとしてがんばりたいと思いました。

5年



北っ子祭りを通して、たくさん成長できました。まず、声がけをしたことです。困っている下学年を見かけたら積極的に声をかけました。次に、団結することです。全員で同じ目標を目指したから上手いきました。大成功です！

6年